

Olbrück-Rundschau

(Nr. 35/2007 vom 29. August 2007)

■ MSC Kempenich

Erfolgreiche Motorsporteinsätze

Marc Ruhroth (Motorrad-Rundstrecke), Guido Michels (Langstreckenpokal) und Rudi Hachenberg (Rallye) konnten bei ihren letzten Einsätzen gute Erfolge erzielen.

Deutschland-Rallye

Vom 16. bis 19. August fand im Großraum Trier mit der Deutschland-Rallye ein Lauf zur Rallye-Weltmeisterschaft statt. Im Rahmen der Veranstaltung wurden auch zwei Läufe zur deutschen Rallyemeisterschaft ausgetragen. Der MSC Kempenich war durch Rudi Hachenberg vertreten. Er startete sowohl beim Weltmeisterschaftslauf als auch bei der Deutschen Rallyemeisterschaft. Trotz anfänglicher Reifenprobleme konnte er sich gut im Feld behaupten und den ersten Tag als 4. in der Klasse abschließen. Für Rudi Hachenberg endete die Rallye Deutschland mit einem erfreulichen 5. Platz in seiner Klasse und dem 29. Platz im Gesamtergebnis.

30. RCM DMV Grenzlandrennen

Mit dem 30. RCM DMV Grenzlandrennen endete am 18. August die Sommerpause der BFGoodrich-Langstreckenmeisterschaft am Nürburgring. Vom MSC Kempenich war Guido Michels mit seinem Part-

ner Harald Weckbecker in der „Cup 5“-Wertung für das Team Peugeot „Rheinland“ am Start. Nach Bremsproblemen im Zeittraining mussten sie sich mit einem Startplatz im hinteren Feld begnügen. Im Verlauf des Rennens konnten sie sich bis auf den 2. Platz vorarbeiten und wichtige Meisterschaftspunkte sichern.

37. ADAC Reinoldusfahrt

Am 19. August veranstaltete der Dortmunder MC die 37. ADAC Reinoldusfahrt auf dem Nürburgring. Marc Ruhroth vom MSC Kempenich war mit der Startnummer 517 auf einer Aprilia dabei. Am Sonntag startete die 28 Runden lange Dauerprüfung (DP). Nach der DP wurden neue Reifen für den Sprint montiert. Um 11.30 Uhr erfolgte die Aufstellung zum Start des Sprints. Marc konnte sich in die vierte Startreihe auf der 17. Position einreihen und mit einem guten Start sich um fünf Plätze auf Position 12 vorschlieben. Runde für Runde kämpfte sich Marc bis auf Platz 6 nach vorne und setzte sich von seinen Verfolgern ab. Das I-Tüpfelchen war, dass Marc seinen ersten Pokal im Straßenrennen erhalten hat.

Weitere Informationen rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>